
政策調整会議の概要

開催日 令和４年８月２５日（木）

◎項 目

１ 集中管理公用車の予約環境の改善について【総務部】

２ 空飛ぶクルマの活用について（アンケート結果報告）【観光振興部】

３ その他

◎内 容

１ 集中管理公用車の予約環境の改善について【総務部】

総務部より、集中管理公用車の予約環境の改善について、配付資料に基づき説明が行

われた。

（総務部）

昨年度の包括外部監査で、集中管理公用車を確保するための職員の時間の削減と自家

用車の公務使用を削減するための対策を強く求められ、かつ改善に向けて、所属公用車

を他所属でも予約できる仕組みを構築することなどの提案を受けた。これらを受けて、

所属で管理している公用車の他所属予約の実証実験を行うこととした。今回の実証実験

への協力と併せて、今後とも適正な集中管理公用車の利用について協力をお願いする。

２ 空飛ぶクルマの活用について（アンケート結果報告）【観光振興部】

観光振興部より、空飛ぶクルマの活用について（アンケート結果報告）、配付資料に基

づき説明が行われた。

（観光振興部）

先般、空飛ぶクルマの活用について各部局にアンケートをお願いしていたところ、物

資の輸送、中山間地域での活用、観光での活用、災害時の活用などの回答があった。空

飛ぶクルマについては安全性の確保が大きな課題になるが、今回の回答を踏まえて災害

時の物資の輸送や中山間地域での活用などを検討しながら、その後、人の移動という部

分で、へき地医療での活用、観光の遊覧飛行などについて検討を深めていくというのが

方向性になると考えている。今後、空飛ぶクルマの実用化に向けた検討会が開催される

と聞いているので、オブザーバーとして参画をしながら情報を入手していく。

３ その他

（１）商工労働部より、高知県中小企業・小規模企業振興審議会について説明が行われた。

（商工労働部）

８月２４日に、高知県中小企業・小規模企業振興審議会を開催した。会議で出た主

な意見は、人材の育成・確保、女性の出産・子育て支援、ＩＣＴの活用などに関する

ものであった。なお、各産業の魅力を子どもたちに紹介する動画を産業別に作成して

みてはどうかという意見があったので、各部局でも検討していただきたい。後日、議

事内容を共有するので、よろしくお願いする。

（２）教育委員会事務局より、全国高等学校総合体育大会の終了について説明が行われた。

（教育委員会事務局）

８月２３日に、全国高等学校総合体育大会が終了した。知事部局からは、５競技で

８名の方に役員として円滑な運営に貢献していただき、深く感謝申し上げる。なお、

県勢ではレスリングや水球、弓道、柔道などで好成績を収めることができた。


